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A VAssemblee generale des actionnaires du cfiemin de fer
du Saint- Gothard.

Jlessiewrs;

Nous avons 1'honneur de vous presenter notre vingt-sixieme Rapport de gestion, comprenant
l'exercice 1897.

A. Partie generale.

I. Bases et etendue de l'entreprise.
Le 1er juin 1897, nos lignes d'acces au nord, Lucerne-Immensee et Zoug-Goldäu, out ete

livrees ä l'exploitation; par lä, notre Compagnie s'est intögralement acquittee des obligations en

matiöre de construction que lui avaient imposees les Traites internationaux de 1869, 1878 et 1879.

Au 31 decembre, 250 actionnaires, detenteurs de 27,834 actions, etaient inscrits dans le

registre des actions; comparativement aux cbiffres respectifs de l'an dernier, il y a done augmentation

de 24 actionnaires et de 140 actions.

II. Questions diverses d'ordre general.
1. Dans notre rapport de 1896, nous vous faisions savoir que le Conseil federal nous avait

invites ä lui soumettre .jusqu' ä fin janvier, aux termes de la nonvelle loi föderale sur la compta-
bilite des chemins de fer, des propositions fixes et düment motivees sur les versements annuels au
fonds de renouvellement, en y joignant toutes les justifications s'y rattachant. Obtemperant ä cette

invitation, nous avons elabore un memoire tres circonstancie qui porte la date du 1er fevrier 1897.

Bien que cette question ait fait l'objet d'un examen approfondi ä une epoque en quelque sorte recente

(1893) et ait ete reglee ä nouveau d'accord avec l'Autorite föderale (voir rapport de gestion de 1893),

nous l'avons neanmoins soumise ä une nouvelle etude des plus serieuses; celle-ci egalement nous a continues
dans l'idöe que les versements, tels qu'ils sont stipules par les Statuts depuis 1893, sont entierement
conformes aux prescriptions legales et qu'il n'y avait lieu de prevoir un versement supplementaire
relativement modique que pour la refection du mobilier et des ustensiles, dont les frais doivent aussi,

en vertu de la loi sur la eomptabilite, etre couverts par le fonds de renouvellement. A la cloture
de l'exercice, le Conseil federal n'avait encore pris aucune decision ä cet egard.

2. II ressort de notre expose relatif au compte de profits et pertes de l'exercice 1896 (voir
rapport de gestion de 1896, pages 58 et 59) que le Departement des chemins de fer a demande

que nous fassions au fonds de renouvellement un versement supplementaire de fr. 475,811.42 en

sus de la dotation statutaire et a maintenu sa demande en depit d'une protestation fortement motivee
de notre part.

Lors de la reunion de l'Assemblee generale ordinaire, nous ne connaissions pas la decision

du Conseil federal, mais bien les propositions faites ä ce dernier par le Departement des chemins

de fer. Nous donnons, dans l'annexe I, un extrait du proces-verbal de l'Assemblee generale du

26 juin, contenant la resolution prise par celle-ci. Le 29 juin nous regflmes de la Chancellerie
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